



Rheinessen
VIEL RAUM FÜR IDEEN

Wir suchen die/den Rheinessin / Rheinessen des Jahres 2024

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung bis 14.06.2024

Zweck: Auszeichnung einer Rheinessin / eines Rheinessen, die / der sich aus Eigeninitiative uneigennützig für die Region und das Gemeinwohl im Allgemeinen, sozial oder kulturell engagieren, ohne Teil einer Organisation zu sein.

Also Personen, die aus eigenem Antrieb (reine Privatinitiative) „den Hut aufsetzen“ und ein Projekt starten, welches im vorstehenden Sinne der Region Rheinessen, deren Bürgern, der Umwelt zugutekommt.

Das Engagement muss dabei nicht nur auf die geographischen Grenzen Rheinessens beschränkt bleiben. Wichtig ist der ideelle Gedanke des Projektes.

Die Einreichung des Vorschlages soll durch einen Paten / eine Patin aus der Bevölkerung erfolgen.

Preisgeld: 1.000 € zweckgebunden: Preisträger spendet Preisgeld für soziale Zwecke
Preise für 2. und 3. Platz

Preisverleihung: alljährlich im Rahmen des Rheinessen-Geburtstags (8. Juli)

Jury: Vorstand Rheinessen Marketing e. V.

Kriterien: (siehe dazu auch Meldebogen)

- Engagement in Eigeninitiative – Nachweis durch Berichterstattung z. B. in Presse, Social-Media oder durch „Stellungnahme“ des Paten
- Soziales, kulturelles Engagement
- Zugehörigkeit und Zielverfolgung für gemeinnützige Vereinszwecke möglich
- Ideelle Zielverfolgung zum Gemeinwohl einer in Not geratenen Person, einer Vereinigung, einer Region, ...
- Aktualität des Projekts / der Initiative (sollte im vergangenen Jahr gelaufen sein, noch andauern oder bis heute ausstrahlen / Mai 23 – Mai 24)
- Rheinessen-Bezug der Person (Wohnort oder auch Herkunft)
- Bei Fragen dazu melden Sie sich kurz per mail unter info@rheinessen-marketing.de unter Angabe Ihrer Telefonnummer – wir rufen Sie gerne zurück